

IMPLEMENTASI NILAI-NILAI ISLAM DALAM PROGRAM ADIWIYATA MANDIRI DI SEKOLAH MENENGAH PERTAMA NEGERI 17 PALEMBANG

Muhamad Andri
Tenaga Kependidikan di SMP Negeri 29 Palembang
1621234_pasca@radenfatah.ac.id

ABSTRAK

Pokok permasalahan yang dibahas yaitu: 1) Apa saja Nilai-Nilai Islam Islam yang diterapkan dalam Program Adiwiyata Mandiri di SMP Negeri 17 Palembang, 2) Dampak program Adiwiyata Mandiri terhadap Sikap Peduli siswa di SMP Negeri 17 Palembang. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Menganalisis dan mendeskripsikan Nilai-Nilai Islam Islam yang diterapkan dalam Program Adiwiyata Mandiri di SMP Negeri 17 Palembang. 2) Menganalisis dan mendeskripsikan Dampak program Adiwiyata Mandiri terhadap Sikap Peduli siswa di SMP Negeri 17 Palembang. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data menggunakan data primer dan sekunder. Tehnik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. dalam menganalisis data, peneliti mengambil model interaktif sebagai penyajiannya. Guna mendapatkan hasil yang baik, peneliti menggunakan uji keabsahan data berupa *credibility*, *transferability*, *dependability* dan *confirmability*.

Hasil penelitian di SMP Negeri 17 Palembang mencakup: 1. Nilai-nilai Islam yang diterapkan dalam program Adiwiyata Mandiri adalah nilai peduli lingkungan, nilai tanggungjawab, dan nilai disiplin untuk menjaga dan melestarikan lingkungan. Hal ini terdapat pada program bank sampah. Kemudian nilai jujur dan nilai peduli sosial yaitu dalam bergotong royong. Hal ini terdapat pada program Jum'at bersih. Kemudian nilai kreatif dalam memanfaatkan sumber daya alam. Hal ini terdapat pada program pengelolaan sarana pendukung ramah lingkungan 2. Dampak dari program Adiwiyata Mandiri adalah siswa memiliki sikap kesadaran untuk peduli terhadap lingkungan. Kemudian siswa memiliki jiwa kreativitas dalam memanfaatkan sumber daya alam yang ada, siswa memiliki sikap disiplin terhadap lingkungan, dan siswa memiliki sikap gotong royong.

Kata Kunci: *Adiwiyata dan Peduli Lingkungan*